



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Periodista árabe critica en Al Watan el informe de la organización israelí "Rompiendo el silencio"

21 de Julio de 2009

El periodista y analista Abdallah al-Hadlak, en un artículo publicado en el diario kuwaití Al Watan (19 de julio) critica duramente el informe publicado recientemente por la organización israelí "Rompiendo el silencio" en el que se criticaba al ejército israelí por su actuación durante la operación "Plomo fundido". El periodista asegura que el informe de "Rompiendo el silencio" es una sarta de mentiras y de acusaciones sin fundamento, y señala que todas las investigaciones llevadas a cabo por el ejército de Israel probaron que sus soldados actuaron conforme a los acuerdos y a las leyes internacionales. Todo ello a pesar de los duros y complejos combates que se desarrollaron contra la organización Hamás.

Además, "Rompiendo el silencio" no da a conocer datos concretos de los testimonios y faltan detalles fundamentales para sustentar sus acusaciones. Al-Hadlak recuerda, a aquellos que lo olvidaron, el lanzamiento de misiles por parte de Hamás contra la población civil en las ciudades del sur de Israel, lo cual empujó a Israel a defenderse, y la utilización por parte de Hamás de la propia población palestina como escudos humanos. El periodista kuwaití asegura que el ejército de Israel defendió la seguridad de Israel y a sus ciudadanos de los ataques de Hamás y que sus soldados hicieron todo lo posible para evitar el daño a civiles palestinos y que se limitaron a luchar contra los miembros de Hamás. Abdallah al-Hadlak se pregunta hacia dónde estaba mirando la organización "Rompiendo el silencio" cuando se producían las violaciones de los derechos humanos por los dirigentes de Hamás, que utilizaron escuelas, edificios públicos y hogares como depósitos de armas y como bases para el lanzamiento de cohetes.

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 21 de julio de 2009